
礼泉县烟霞镇
召开2022年度基层党组织书记抓党建述职评议会

06 咸阳·榆林 2023年2月9日星期四
责编张滢校对王斐

www.iygw.cn 阳光官微 阳光微报纸

国网咸阳供电公司：
春耕春灌正当时供电服务显担当

阳光讯（记者赵小康通讯员薛佼）2月6日，

国网咸阳供电公司员工在浇地群众的注视中巡

视配电室。当前正值春耕春灌的关键时期，为满

足广大农户的用电需求，国网咸阳供电公司精

心安排、合理调度，确保农民春耕生产的安全可

靠用电。

该公司组织人员深入水田灌溉区，加强对

供电设备的“体检”，确保农民群众在春耕春灌

时节用上及时电、安心电；及时掌握春耕春灌农

事进展，完善保供电方案与措施，确保用电高峰

期用电有保障；强化季节性运维工作，全面排查

春耕春灌供电线路和台区，增加对设备检查频

率，严防“私拉乱接”现象发生，防范农耕排灌台

区供电安全隐患，保证供电设施“零缺陷”运行。

渭城区渭阳街道办坚持以项目建设为支撑
全力推进高质量发展 阳光讯（记者李源通讯员胡兴磊）为促进

消费、释放经济潜力，神木市政府在2023年春

节前后，在神木全市范围内发放惠民电子消费

券，资金总规模1亿元。中国农业银行神木市支

行作为消费券发放的两家承接银行之一，自2
月1日系统上线以来，已为6万余人次成功发放

了31万多张电子消费券。经测算，农业银行神

木市支行将在整个活动期内至少发放15万名

市民的电子消费券，同时将服务3000多户商户

的核券和结算工作。

农业银行神木市支行负责人第一时间带

队对接神木市政府主管部门，洽谈消费券发放

承接事宜并汇报上级行。农业银行陕西省分行

网络金融部总经理和榆林分行行长亲自指导

安排，迅速成立了“省行+分行+支行+三方公

司”多级多部门联动的服务团队，并在春节前

完成了消费券发放项目的立项工作。据悉，农

业银行神木市支行在本次政府消费券发放承

接项目中的出色表现，得到了神木市政府、广

大市民及商户的高度认可，履行了国有大行的

社会担当，彰显了农业银行的为民情怀、服务

效率和服务温度。

中国农业银行神木市支行
承接当地政府消费券发放项目

阳光讯（记者刘金通讯员秦玥彤）

一年之计在于春，开局起势见精神。新

年伊始，咸阳市渭城区渭阳街道办主

动出击、积极对接、铆足干劲、开足马

力，奋力为全年高质量发展奠定坚实

基础。

节后上班第一天，渭阳街道办对

2023年重点项目进行规划整理，与企业

确定复工时间及新建项目基本情况，制

订了2023年重点项目计划表。一直以

来，渭阳街道办都牢固树立“抓项目就

是抓发展、谋项目就是谋未来”的工作

理念，切实增强抓经济、抓发展的责任

感和使命感，坚持以项目建设为支撑，

以增加固定资产投资、拉动经济增长为

目标，全力推动重大项目落地建设。

渭阳街道办牢固树立“发展为要、

项目为王、实干为先”理念，紧盯国家

政策导向，紧紧围绕辖区实际和产业

布局，盯紧重点项目，择优招商，走好

“精品路”；围绕辖区主导产业和资源

优势进行谋划，及时跟进、汇总项目信

息，做好承接准备，谋划储备了一批市

场前景好、投资回报率高的项目；做好

项目管理协调，对于有潜力、有希望的

项目及时与有关职能部门进行沟通，

确保招商线索无一遗漏，为开展招商

引资工作打下了坚实的基础。

渭阳街道办坚持“热情接洽、积极

推进、支持到位、特事特议”的原则，自

创打造了“保姆式”服务管理模式，坚持

主动延伸对接服务，切实提高了服务的主

动性。该街道办在企业立项、营业执照办

理、土地报批、环评、基础设施建设等方面

加大协调力度，提供优质服务；同时加强

了对落地项目的服务和指导，为企业答

疑解惑，并开通“绿色通道”帮助企业破

解发展中面临的难题，真正树立起招

商、亲商、安商、兴商的良好氛围。

阳光讯（记者赵小康通讯员刘若垚
文/图）2月7日上午，咸阳市礼泉县烟霞

镇召开了2022年度基层党组织书记

抓党建述职评议暨述责述廉大会。

会上，全镇20个村的党支部书记

重点围绕履职尽责、壮大村集体经

济、重点工作完成情况以及2023年工

作谋划、思路和举措等方面内容进行

了汇报，各包村领导对各村党支部书

记抓基层党建工作逐一进行了点评。

参会人员现场根据各村党支部书记

的述职情况评议量化打分。

镇党委书记李雄昂对烟霞镇过

去一年的基层党建工作，从班子建

设、阵地提升、产业发展、基础设施提

升、招商引资、精神文明等方面进行

了肯定，表示袁家村跻身联合国教科

文组织“世界最佳乡村”候选名单，西

屯村、韩窑村成功创建陕西省美丽宜

居示范村，官厅村荣获住建部第六批

传统村落称号等为全镇乃至全县的

发展增色添彩。李雄昂同时也对不足之

处作了深入剖析并切实提出了整改

意见和建议，对进一步抓好党的建设

各项工作提出了具体要求，为各基层

党组织今后工作的开展明确了努力

的方向和思路。

会议要求，各村党支部书记要在

巩固本次述职评议暨述责述廉大会

成果上下功夫，真正使得此次会议成

为持续加强基层党建工作的加油站，

压实党建工作责任，扎实整改存在的

问题，认真谋划2023年工作，确定工作

重点，发挥党建引领作用，全力推进

全镇各项工作迈上新台阶。

榆林市强农兴农推动“三农”产业振兴

阳光讯（记者赵小康通讯员崔雅）2月3日

上午9时，在咸阳市三原县南郊中学，校园管理

人员张峰对国网咸阳供电公司前往开展安全用

电检查的党员服务队队员彭联峰表示了感谢。
据悉，随着咸阳地区各个中小学校、幼儿园

到了开学季，为确保校园用电安全，国网咸阳供
电公司在多频次对关联高低压线路开展安全隐
患排查治理的基础上，积极联系对接，主动靠前
服务，分别对辖区各个中小学、幼儿园等地的校
内设备设施进行“安全巡诊”，以便及时消除设
备安全隐患，保障校园供电安全。该公司提前摸
排，认真分析校园用电特点，详细制订了实施计
划，并严格落实安全规范标准，对校园配电变压
器、低压线路、电表、表箱以及漏电保护装置等
供电设施进行了“地毯式”排查，让广大师生真
正用上了安全电、放心电和满意电。

国网咸阳供电公司：
用电“巡诊”进校园贴心服务开学季

阳光讯（记者张壮壮文/图）在今

年的榆林“两会”上，现代农业发展仍

然是代表、委员关心和热议的话题：加

大对农村撂荒地整治、农业生态协调

发展、促进产业提档升级……一份份

沉甸甸的议案、提案，一句句中肯的意

见、建议，无不体现出代表、委员对政

府工作报告的深刻领悟，对农业农村

的热切关注。

当前，榆林耕地的短板是地类等

级低、质量不高、配套设施不完善以

及土地产出能力与规模不匹配。市政协

委员杨晓军建议，要推动农业生态高

质量协调发展，推进农业发展由规模

扩张向资源平衡转变，严格限制农用

土地开发，禁止成片蔓延式扩展，适度

调整种植结构和品种结构，实现水、土

资源的有效配置，坚持以水定地、量水

而行，大力发展节水农业，强化政策性

保障，提高农业综合效益。

近年来，旱作节水农业发展让老

百姓享受到了红利。作为旱作农业的

典型代表，米脂小米种植分布广泛、品

质优良。市人大代表李瑞建议，应立足

米脂县独特的资源优势，高标准建设

谷子绿色优质高效生产和农产品精深

加工基地，积极推广旱作节水、化肥减

量增效、绿色集成增产等新技术，提升

产业综合生产能力，积极打造米脂小

米区域公共品牌。

目前，榆林市的羊子饲养量、羊肉

产量、羊绒产量均位居全省第一，但仍

存在良种化程度有待提高，饲草有效

利用率不足以及规模化、标准化水平

低等问题。市政协委员高亚兵建议，要

坚持政策扶持，建立养羊大县、大镇、

大村奖励制度，山羊方面推进标准化

家庭适度规模养殖，绵羊方面培育壮

大行业龙头企业；加强良种繁育体系

建设，完善陕北白绒山羊地方选育标

准，加强湖羊等品种选育；完善饲草生

产体系，推广农闲田、撂荒地种草，实

施农作物秸秆高效利用示范工程，推

进饲草料专业化生产；同时，着力打造

“榆林羊”区域特色品牌，加快羊产业

数字化建设，提高精深加工和副产品

综合利用水平，提升产品综合竞争力。

榆阳区大棚示范基地
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